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Souad Zitouni, députée : ‘je fais ce pour quoi
j’ai été élue !’

Souad Zitouni a réuni près de 150 personnes à Avignon afin de faire un point d’étape sur ses
interventions de Députée de la 1re Circonscription de Vaucluse, d’un mandat qu’elle occupe
depuis le 29 mars 2020 et pour lequel elle a été élue en 2017, aux côtés de Jean-François
Césarini, décédé des suites d’une longue maladie.

«Etre Députée,  c’est  aimer les  gens et  le  terrain sur  lequel  on les  rencontre,  c’est  interpeller  les
Ministres avec comme priorité l’intérêt des français et  en particulier de vous,  les habitants de ma
circonscription, a entamé Souad Zitouni. L’une de mes premières actions ? Porter la voix des acteurs
culturels  de notre territoire afin de débloquer des fonds nécessaires à leur survie et  permettre le
déroulement du Festival d’Avignon vital pour la Cité des Papes.»

https://www2.assemblee-nationale.fr/deputes/fiche/OMC_PA721864
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La crise sanitaire
La députée a ensuite évoqué, le Covid avec «l’accompagnement de l’Etat pour les entreprises et acteurs
associatifs à hauteur de 20M€, c’est également près de 80M€ de crédit d’impôt à destination de 7 000
entreprises.»

Les jeunes
Souad Zitouni le martèle, les jeunes sont sa priorité. «J’ai apporté mon soutien aux publics les plus
fragiles, en particulier les jeunes et les étudiants. J’ai contribué activement à la réflexion dans le cadre de
l’enquête sur les conséquences du Covid afin que cette génération ne soit pas sacrifiée mais protégée. Le
Ministre de l’Education Nationale Jean-Michel Blanquer sur la continuité pédagogique et les dispositifs
de lutte contre le décrochage scolaire. J’ai fait de la jeunesse un pilier majeur de mon engagement,
m’engageant dans la  commission qui  leur est  dédiée à l’Assemblée Nationale.  J’ai  pris  la  parole à
l’Assemblée Nationale le 29 octobre dernier en tant que porte-parole du budget de l’Enseignement
Supérieur et de la Recherche résolument tournés vers la solidarité dans le Projet de Loi de Finances 2022
(PLF 2022).»

Enseignants & étudiants
«Nous  avons  voté  -avec  mes  collègues  de  la  majorité  présidentielle-  une  nouvelle  prime  pour  les

https://www.nosdeputes.fr/souad-zitouni
https://www.youtube.com/watch?v=LU9h_PChQbM
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enseignants chercheurs, le gel des droits d’inscription à l’Université mais aussi des loyers pour les
étudiants ; Ou encore la continuité des repas à 1€ pour les étudiants boursiers et précaires. C’est aussi la
gratuité  de  la  contraception pour  toutes  les  femmes jusqu’à  25 ans  dès  le  1er  juillet  2022.  C’est
également la création du pass culture pour les jeunes dès l’âge de 15 ans depuis cette année qui permet
aux jeunes  d’avoir  accès  à  380€ de produits  et  activités  culturels,  ce  sera  même 500€ dès  2022.
L’éducation est une arme douce pour chacun d’entre nous, qui nous accompagne et nous aide à grandir
et à vivre.»

Fleuristes, agriculture, commerces de détail
«J’ai  interpellé  le  Ministre  de  l’Agriculture  Julien  Denormandie  sur  la  situation  des  fleuristes,  des
exploitations agricoles et la filière viticole ; Le Ministre de l’Economie et des Finances Bruno Le Maire
sur la situation des Chambres de Commerce et d’Industrie ; Ou encore le Premier Ministre Edouard
Philippe puis Jean Castex afin de défendre les petits commerces non essentiels qui faisaient face à une
concurrence perçue comme déloyale ;  sans oublier  la  levée du Pass-sanitaire dans certaines zones
commerciales lorsque le taux d’incidence était, alors, en forte baisse.»

Pouvoir d’achat
«‘45% des français placent le pouvoir d’achat dans leurs 3 principales préoccupations’. Depuis le début
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du quinquennat, celui-ci est la priorité des français, j’ai souvent été interpellée par des familles qui
éprouvaient des difficultés à boucler la fin de mois. C’est pourquoi la prime d’activité a été élargie avec
170€ par mois en plus pour un travailleur au Smic (salaire minimum de croissance de 1 589,47€), c’est
aussi la suppression de la taxe d’habitation, la revalorisation du chèque énergie, la baisse de l’impôt sur
le revenu, l’augmentation de l’AAH (Allocation aux adultes handicapés). Depuis 4 ans, c’est en moyenne
300€ de moins à payer pour 17 millions de foyers.»

Le département
«Dans le département, près de 10 000 foyers ont bénéficié de la Prim’Rénov, 4 000 entreprises de France
Numérique, près de 200 structures culturelles sont bénéficiaires de fonds de soutien, 15 000 contrats
d’apprentissage ont été signés pour l’emploi et la formation des jeunes, 5 000 jeunes de 16 à 25 ans sont
accompagnés par la Garantie Jeunes, enfin, 600 primes à l’embauche ont été déployée pour les personnes
handicapées.»

La Santé
«J’ai œuvré pour une revalorisation des salaires de nos personnels de santé permettant, dorénavant, à
une infirmière en début de carrière de percevoir 290€ de plus par mois. C’est même 500€ net par mois en
plus pour les sages-femmes ou encore une revalorisation de la rémunération des sapeurs-pompiers à
hauteur de 50€.»
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Sécurité
«Dernièrement, 36 renforts de policiers et gendarmes ont été déployés dans notre Département dont 31 à
Avignon. Cela permet la création d’un groupe de sécurité de proximité afin de lutter contre la haute
délinquance, notamment de nuit.»

La rocade d’Avignon
«Je m’étais en effet engagée le 17 septembre 2021 à interpeller Jean-Baptiste Djebbari, Ministre des
Transports,  et  ses  équipes  afin  de  commander  de  nouvelles  études  sans  que  cela  ne  perturbe  le
calendrier des opérations, ce que j’ai fait dès le 30 septembre 2021. Le comité de pilotage de la liaison
Est-Ouest d’Avignon, tenu le 7 octobre 2021, a entériné cette décision sans retarder le projet.»

Avant de décliner ses actions
Avant de décliner ses actions, Souad Zitouni a rendu hommage à Jean-François Césarini : «Vous m’avez
fait confiance en 2017, aux côtés de Jean-François Cesarini pour qui j’ai une pensée affectueuse et
respectueuse ce soir, parce que je porte votre voix et défends votre territoire ! Pour moi, la République
permet l’émancipation et l’éveil des consciences grâce à son système éducatif qui m’a permis de devenir
avocate au barreau d’Avignon, moi fille d’immigrés algériens. Je mesure la chance qui est la mienne
d’être là devant vous à force de travail et de pugnacité.»
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Enfin, Souad Zitouni a invité Inès Bigonnet, jeune lycéenne de de la section musique du Lycée Aubanel à
Avignon, à entamer la Marseillaise reprise par l’assistance.
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